



Shaping a more livable world.

DAI, within the Resilient Communities Activity (RCA) funded by the United States Agency for International Development (USAID), is seeking concept papers from prospective partners to implement activities that advance local capacity in peacebuilding and addressing vulnerabilities of marginalized groups at risk of violent extremism across Central Asia. These activities should empower and equip individuals, families, and communities to build and sustain peaceful dynamics, as well as promote social inclusion, youth engagement and women's roles in pursuing peace and security.

DAI anticipates awarding approximately 6 (six) grants with duration up to 12 (twelve) months to fund successful applications submitted in response to the 2024 Annual Program Statement (APS). Competition for this APS will be open till August 31, 2024, with latest awards by September 30, 2024. It is possible that all of the available funds for this APS may be allocated earlier than the closing deadline mentioned above.

Full electronic, downloadable APS package with detailed information is available at https://drive.google.com/drive/folders/1PONMvmGshMG31-nZ0ye9Q1miFL8B-tW8?usp=drive_link and/or https://dai0.sharepoint.com/sites/ext-a-RCA_APS

To support applicants in preparation process and provide explanation of this APS the Activity will organize Q&A sessions through Google Meet periodically. Next session is scheduled on June 13, 2024, from 10:30 to 11:20 Almaty time, at <https://meet.google.com/akq-pcyj-gua>

DAI в рамках проекта «Устойчивые сообщества» (RCA), финансируемого Агентством США по международному развитию (USAID), приглашает потенциальных партнеров предоставить концептуальные заявки для реализации мероприятий, которые расширяют местный потенциал в области миростроительства и устранения уязвимости маргинализированных групп подвергающихся риску насильственного экстремизма в Центральной Азии. Эти мероприятия должны расширять возможности отдельных лиц, семе и сообществ в построении и поддержании мирной динамики, а также способствовать социальной интеграции, участию молодежи и повышению роли женщин в обеспечении мира и безопасности.

DAI предполагает предоставить около 6 (шести) грантов продолжительностью до 12 (двенадцати) месяцев для финансирования успешных заявок, поданных в соответствии с требованиями Годового программного заявления (APS) на 2024 год. Конкурс на этот APS будет открыт до 31 августа 2024 г., а последние награды будут подписан до 30 сентября 2024 г. Вполне возможно, что все доступные средства этого APS могут быть выделены раньше указанного срока закрытия.

Полный электронный пакет APS с подробной информацией и формой подачи концептуальной заявки доступен по адресу https://drive.google.com/drive/folders/1PONMvmGshMG31-nZ0ye9Q1miFL8B-tW8?usp=drive_link и/или https://dai0.sharepoint.com/sites/ext-a-RCA_APS

Чтобы поддержать кандидатов в процессе подготовки и дать объяснение по этому APS, RCA будет периодически организовывать встречи для вопросов и ответов через Google Meet. Следующая встреча запланирована на 13 июня 2024 года, с 10:30 до 11:20 по алматинскому времени, по ссылке <https://meet.google.com/akq-pcyj-gua>